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子どもの笑顔が輝き

勢いのある学校

（Ｈ30．2．28発行）文責 校長 福田雅也

学級増による校舎改修について
が つ きゆう ぞ う こ う し や か い しゆう

早いもので、２月も今日が最 終 日です。残すは３月だけとなり、卒 業 式までの登校日数は
はや がつ き よ う さいしゆう び のこ がつ そつぎようしき とうこうにつすう

１５日となりました。学校では、本日学 力 検査が 終 了 し、学年のまとめを 行 うとともに、
にち がつこう ほんじつがくりよくけん さ しゆうりよう がくねん おこな

いよいよ卒 業 式への取組が始まろうとしています。（６年生はすでに始まっています）金曜日
そつぎようしき とりくみ はじ ねんせい はじ きんよう び

には、送別遠足も予定されています。
そうべつえんそく よ てい

そんな時期ですが、今回は、学校からのお知らせをさせていただきます。
じ き こんかい がつこう し

先日、新 入 児の体験 入 学を実施したところですが、来年度の 入 学予定児童数は３５人を超
せんじつ しんにゆう じ たいけんにゆうがく じつ し らいねん ど にゆうがく よ てい じ どうすう にん こ

えています。したがって、現在の１年生と同様に２学 級 編成となり、全体として１学 級 増に
げんざい ねんせい どうよう がつきゆうへんせい ぜんたい がつきゆうぞう

なるのです。

そこで、問題になるのが「 教 室数」です。 教 室が一つ不足するのです。校舎内の様子を思
もんだい きようしつすう きようしつ ひと ふ そく こうしやない よう す おも

い出していただけるとお分かりいただけると思いますが、現時点で空き 教 室は一つもありま
だ わ おも げん じ てん あ きようしつ ひと

せん。かろうじて、 旧 パソコン室を 少 人数指導 教 室として活用しており、そこを 教 室とす
きゆう しつ しようにんずう し どうきようしつ かつよう きようしつ

ることは可能な 状 況 です。 教 室が不足することは、早い段階から予想されていましたので、
か のう じようきよう きようしつ ふ そく はや だんかい よ そう

町 教 育委員会と 協 議を重ねてきました。
まちきよういく い いんかい きよう ぎ かさ

その結果、下記のような室内改 修 を 行 い対応する事に決定しました。
けつ か か き しつないかいしゆう おこな たいおう こと けつてい

記
き

１ 図書室を改 修 し、普通 教 室を二つ増設する。
と しよしつ かいしゆう ふ つうきようしつ ふた ぞうせつ

２ 現在の６年 教 室とその前のワークスペースを改 修 し、図書室及び図書スペースとする。
げんざい ねんきようしつ まえ かいしゆう と しよしつおよ と しよ

３ １と２の改 修 を 行 うことにより、トータルとして１ 教 室増を確保する。
かいしゆう おこな きようしつぞう

４ 現在 少 人数指導 教 室として活用している 旧 パソコン室を、学び学 級 の 教 室に改 修 する。
げんざいしようにんずう し どうきようしつ かつよう きゆう しつ まな がつきゆう きようしつ かいしゆう

５ 現在学び学 級 の 教 室として活用している 旧 音楽室は、本来の音楽室としての活用に戻す。
げんざいまな がつきゆう きようしつ かつよう きゆうおんがくしつ ほんらい おんがくしつ かつよう もど

６ 現在音楽室として活用している体育館のミーティングルームは、本来のミーティングルームとして
げんざいおんがくしつ かつよう たいいくかん ほんらい

の活用に戻す。
かつよう もど

７ 少 人数指導 教 室は､来年度内に現２・３年 教 室前のワークスペースを改 修 し、増設する予定。
しようにんずう し どうきようしつ ら い ねん ど ない げん ねんきようしつまえ かいしゆう ぞうせつ よ てい

これらの改 修 は、来 週 から始まる予定です。まずは、子どもたちの授 業 に影 響 が少ない、図書
かいしゆう らいしゆう はじ よ てい こ じゆぎよう えいきよう すく と しよ

室の改 修 が始まります。６年 教 室と 旧 パソコン室の改 修 は、春休みに入ってから 行 われます。す
しつ かいしゆう はじ ねんきようしつ きゆう しつ かいしゆう はるやす はい おこな

でに、図書室は利用できない 状 況 になっており、子どもたちには、とても申し訳ない思いがあります
と しよしつ り よう じようきよう こ もう わけ おも

が、４月までは我慢してもらうしかありません。
が まん

いろいろとご迷惑、ご心配をおかけいたしますが、子どもたちの数が増えることはとても嬉しいこと
めいわく しんぱい こ かず ふ うれ

です。来年度の児童数は２００名を超えることになりそうです。ますます、活気にあふれ、笑顔が 輝 く
らいねん ど じ どうすう めい こ かつ き え がお かがや

学校を目指したいと思います。
がつこう め ざ おも

ご理解、ご 協 力 をお願い申し上げます。
り かい きようりよく ねが もう あ




